



Comunicado

En relación al caso del paciente de iniciales A.S.C, de 13 años de edad, quien falleció en febrero último en un establecimiento del Seguro Social de Salud, se informa a la opinión pública lo siguiente:

- Lamentamos profundamente la difícil situación que vienen atravesando los padres y familiares del menor, por lo que nos solidarizamos con ellos y nos comprometemos a seguir brindándoles apoyo, acompañamiento y asistencia por todo el tiempo que sea necesario.
- Hacemos de conocimiento público que al día siguiente del lamentable suceso, se dispuso la suspensión definitiva de todo tipo operaciones de complejidad en dicho centro asistencial.
- EsSalud está a total y entera disposición de las investigaciones que viene realizando la Fiscalía, con la cual colaboraremos brindando todas las facilidades para que los responsables sean sancionados ejemplarmente.

Lima, 25 de abril de 2017